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Sr. Presidente del Honorable Concejo Municipal, Concejales, Autoridades 

Municipales, representantes de las fuerzas, empresarios, empleados municipales, 

representantes de los diferentes gremios, de instituciones intermedias de la ciudad, 

vecinalistas, invitados especiales, queridos vecinos, muy buenos días. 

  Una vez más, en cumplimiento con mis deberes y obligaciones que me 

confiere la Ley Orgánica en su Cap. IV, Art. 41, inciso 13 como INTENDENDE 

DE LA CIUDAD DE VILLA CONSTITUCIÓN, me encuentro ante ustedes para 

inaugurar el período de sesiones ordinarias, de éste Honorable Concejo 

Municipal. 

En esta ocasión, es prioritario mencionar el estado en que se encuentran los 

distintos temas que acontecen en nuestra ciudad, repasar lo que hasta aquí hemos 

llevado adelante y marcar los rumbos que debemos seguir. 

Sin medias tintas, ni dejar espacio a las ambigüedades, con la intencionalidad 

que siempre ha caracterizado nuestra gestión, recibiendo los aportes que realmente 

contribuyan al crecimiento de nuestra ciudad; en este inicio de sesiones, venimos 

a “reflexionar” con la finalidad de poder resaltar el punto donde nos encontramos, el 

orden de los acontecimientos y, por ende, el probable rumbo que seguirán los 

hechos.  

Junto al claro deseo de llegar a instancias en las que logremos actuar en 

“conjunto”, a sabiendas de cuánto podemos aportar para continuar consolidando el 

crecimiento de nuestra querida Villa Constitución; en función de lo que ya hemos 

alcanzado y los logros que nos prometemos obtener con el compromiso y 

responsabilidad de los aportes de cada uno, de acuerdo al rol que nos corresponde 

llevar adelante.  

Resulta pertinente en este momento y justamente acá, en este lugar recordar 

de dónde venimos, valorando la dimensión exacta de cada situación. Son los 

hechos, como digo siempre, no las palabras las que con mucha contundencia 

marcan cuanto hemos avanzado como así también, cuanto nos queda por hacer.  

Por estos días, no podemos abstraernos de los nuevos desafíos que hoy 

plantea nuestra realidad, muchos de los cuales no son de competencia directa de 

los Municipios, como sí lo son del gobierno nacional y provincial. 
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Con esto no estamos diciendo que dichas problemáticas nos sean ajenas, al 

contrario, sino que en muchos casos estas dificultades no solo no son generadas 

desde el orden local y es acotada la posibilidad que tenemos de intervenir con éxito 

en ellas, máxime teniendo presente que las medidas que se toman, en general, 

poco tienen en cuenta nuestras realidades locales.  

Ante estos desafíos, los de siempre y los nuevos, es necesario trabajar 

sobre tres conceptos centrales: los CONSENSOS NECESARIOS, la 

PLANIFICACIÓN y la GESTIÓN para el desarrollo de nuestra ciudad. En este 

sentido, nuestro gobierno ha comprendido desde el primer día que resulta 

imprescindible generar ámbitos de reflexión con los diversos actores locales 

para pensar una ciudad ordenada, que promueva un medioambiente 

sostenible, con un desarrollo productivo sustentable, con inclusión y 

sosteniendo como premisa la reconstrucción del tejido social. 

       Por ello, es indispensable la gestión a nivel Provincial y Nacional 

para alcanzar la concreción de los proyectos y superar rápidamente la terrible 

y dolorosa problemática por la que atraviesan las empresas industriales en 

general y las de nuestra Ciudad en particular, instando a que surjan de esa 

misma planificación, ya que la autonomía de acción del municipio se encuentra 

limitada por los escasos recursos con los que dispone. 

Soy un convencido que la solidaridad, la participación, el diálogo, la 

sustentabilidad y la inclusión, poniendo en valor el aporte de las capacidades 

individuales y revalorizar lo colectivo mediante la diversidad y pluralidad, 

deben ser los cimientos para la formulación, implementación y evaluación de 

las políticas públicas de éste Municipio.  Políticas públicas que direccionan sus 

objetivos en potenciar el desarrollo de nuestra ciudad y, por ende, de cada una de 

las personas que habitan en ella. Así como también confío en que, la articulación 

público-privada es la herramienta que hará posible el desarrollo sostenible y el 

aprovechamiento del potencial que tiene nuestra comunidad. 

       Villa Constitución está consolidando, paso a paso, una transformación 

profunda donde, a pesar de las dificultades persistentes, en un contexto 

económico incierto y en un escenario donde queda mucho por hacer, 

venimos construyendo entre todos, … una NUEVA CIUDAD. 
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       Insisto constantemente que esta función se sostiene con voluntad, 

compromiso, responsabilidad, dedicación y vocación de servicio, sin horarios 

ni excusas. 

      Creemos que es momento de trabajar aunando esfuerzos, es tiempo del 

encuentro. No hay lugar para mezquindades y declaraciones oportunistas, ya 

sabemos cuál es el resultado cuando éstas crisis recurrentes asediadas por el 

egoísmo político obstaculizan la permanencia e impiden la concreción de políticas 

concretas para el progreso local, cuyo objetivo solapado es ni más ni menos que 

generar divisiones estériles perjudicando a nuestra gente. 

       Nadie se salva solo y nadie puede hacerse el desentendido, ubicándose en la 

función de observador crítico de la problemática ajena. Los problemas son de todos 

y sólo hay lugar para los que quieren trabajar efectivamente en pos de las 

soluciones que Villa Constitución necesita. Las distintas medidas del Gobierno 

Nacional, y a consecuencia de estas, las del Gobierno Provincial, están generando 

situaciones en algunos casos dramáticas, que, por haberlas vivido, pensamos que 

no nos volverían a suceder. 

Sin lugar a dudas, no queremos volver al pasado, necesitamos seguir construyendo 

las bases sólidas de un futuro que nos contenga a todos los villenses. 

       Está claro que entendemos y respetamos la legitimidad democrática de estas 

gestiones y que el país necesita distintos tipos de acciones y medidas que bajen el 

famoso déficit fiscal y otros aspectos de carácter estructural, pero indudablemente, 

el tema es …”el cómo”, ya que el camino elegido una vez más , afecta 

directamente la mínima posibilidad de subsistencia de los más postergados y mucho 

más, la de inclusión laboral para una gran parte de los argentinos que no ven la 

creación de puestos de trabajo registrados y por el contrario , ponen en riesgo la 

continuidad de los  que ya tenemos. 

Creo que gran parte de la población, si hace abstracción de la persona o el 

partido político que promueve las ideas, está de acuerdo en que la prioridad 

irrenunciable de un país como el nuestro, tiene que ver con: 

▪ la defensa de la Industria Nacional y sus Pymes, sostenerlas de pie. 
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▪ consolidar lo que ya hemos logrado en cuanto a la salud pública, y buscar 

sólidas soluciones a lo que todavía queda por hacer. 

▪ no perder de vista que la educación pública, ES UN DERECHO y no un 

servicio esencial, desde el punto que se lo plantea para limitar los reclamos 

▪ continuar valorizando el desarrollo científico tecnológico, uno de los 

cimientos fundamentales para el crecimiento económico local, provincial y 

nacional. 

▪ concreta y controlada asistencia social para que ésta sea de calidad. 

▪ Igualdad de oportunidades, recuperando, reconstruyendo y reparando con 

acciones sostenidas en el tiempo, el daño ocasionado a algunos sectores 

▪ fortalecer la disposición nacional y no la extranjerización de nuestros 

recursos estratégicos naturales y energéticos. 

▪ potenciar el valor agregado a nuestras producciones primarias. 

▪ incentivar las economías del conocimiento, reconociendo el alto impacto que 

posee el capital humano altamente calificado. 

▪ revitalizar la obra pública que posibilite equidad, desarrollo e incentive la 

inversión. 

       Para esto tiene que haber, un estado presente SI, UN ESTADO PRESENTE y 

no, que 4 o 5 vivos (dueños de Empresas que poco les importa la famosa 

Responsabilidad Social), se sigan quedando con el esfuerzo de todos. 

Seguro que hay que hacer cambios, no dudo de ello, pero cambios responsables 

y de fuerte calidad institucional, con inversiones, acompañamiento a los 

sectores productivos, incorporando conocimiento y tecnología para agregar 

valor a nuestras producciones primarias.  De este modo inexorablemente se 

debe generar el crecimiento, con empleo genuino, austeridad en el manejo de 

los fondos públicos y a partir de allí cumplir con nuestras obligaciones 

contraídas.  

Podemos y debemos honrar nuestras deudas con inversión, trabajo y 

crecimiento, no con recesión, recorte de salarios y derechos. 
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      A quien le sirve inflación cero, si se abre la importación al libre mercado y como 

consecuencias, se cierran empresas, se deteriora la actividad comercial, nos 

quedamos sin empleos, sin ingresos familiares, con un presente crítico y un futuro 

sin esperanza. volviendo a revivir las heridas tan latentes aún de nuestra historia. 

En los últimos días, lamentablemente estamos siendo noticia en los medios 

nacionales por la interrupción temporal en la producción de Acindar Arcelor Mittal 

debido a la caída “abrupta” de sus ventas en medio del impacto de la recesión y la 

alta inflación planteada en los incipientes casi 3 meses de gobierno del actual 

presidente, debo decir que la situación es muy preocupante, sabemos que un alto 

porcentaje de nuestra ciudad depende de ésta gran fuente laboral, y atendiendo a 

las repercusiones nacionales, nuevamente Villa Constitución pone en vilo a toda la 

argentina, somos uno de los termómetros por el cual se mide la recesión o el 

crecimiento de nuestro país. Por ello, les digo que necesitamos un ESTADO 

COMPETENTE y PRESENTE atendiendo realmente lo URGENTE. Por eso, y POR 

respeto de todo lo que nos ha tocado sufrir, cuando se vio desestabilizada Acindar, 

una de las empresas más importantes del país, es que anhelo se encaucen los 

caminos para lograr recomponer su actividad. 

Aquí, permítanme, quisiera significar que necesitaríamos un 

Gobernador que, como lo hizo ante las retenciones al campo o los productos 

derivados de él, se pare enérgico ante las medidas nacionales para defender la 

Industria de la Provincia, tanto para las Grandes Compañías, como para sus 

Pymes. No queremos que nuestras Pymes se fundan, que nuestros comercios 

bajen persianas, tampoco que se utilice esta crisis para especulación de algunos 

sectores y ver qué ventaja circunstancial pueden obtener a través de sus lobbies y 

presiones 

Villa Constitución es una ciudad de trabajadores: portuarios, metalúrgicos, del 

comercio, la construcción, del agro, del desarrollo tecnológico competitivo, de la 
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educación, de la salud; actividades laborales, que, aunque no lo notemos en lo 

cotidiano, están estrechamente vinculadas unas a otras.  

Es desde esta perspectiva que debemos asumir como propia esta realidad 

porque “Un trabajo que pierde un Villense, nos tiene que doler a todos”. Hoy está 

más que claro el desafío, …cuidemos nuestras fuentes laborales. 

      Por otro lado, vemos como algunos sectores están muy entretenidos en lo 

pequeño, en mirar como se hizo tal o cual obra, cuando deberíamos ver como 

aportamos para que se hagan más y mejores.  A la realidad que emana de este 

criticar por criticar, la sociedad lo rechaza, … los vecinos terminan agobiados de 

esa seudopolítica, y digo “seudo” porque quedan “en” el margen de la 

cuestión, sin centrarse en mejorar el bien común. Se critica, pero no se hace 

nada…no se involucran. 

Hoy los invito a ser racionales, a pensar cada palabra, a ser más solidarios que 

nunca, a empatizar y acompañar a las víctimas que surgen de estos conflictos 

impensados, pero conocidos. A tomar conciencia que seguramente hay cosas que 

debemos cambiar y mejorar…y eso es tarea de toda la dirigencia local, política, 

empresaria, gremial. 

       De no ser así, de no hacerlo, nos transformaremos en una Ciudad casi 

fantasma, perdiendo inexorablemente el brillo que estábamos recuperando y con 

ello condenarnos a volver a “vivir” tristemente momentos que ya casi creíamos 

olvidados. 

       Es importante en este marco LEGISLATIVO, que también nosotros demos un 

paso hacia las nuevas y profundas necesidades de nuestra población. A tal efecto 

los invito a ampliar nuestros límites de comprensión, en la búsqueda incesante de 

esos acuerdos que nuestra gente necesita, para superar tales dificultades, para 

mejorar su cotidianeidad, para encontrar un mejor vivir. Acá también amerita superar 

nuestras diferencias partidarias, invocando lo mejor para cada vecino como 

bandera. 

       Pedirle nuevamente a quienes tienen responsabilidades con los distintos 

gobiernos como funcionarios o como legisladores, tanto a nivel provincial como 

nacional, que gestionen para nuestra Ciudad, tienen una gran oportunidad, 



8 
 

oportunidad que les ha dado la ciudadanía, oportunidad que debe traducirse en 

COMPROMISO y dar cabal muestra de ello con hechos demostrando que lo que 

prometían, no eran simples discursos de campaña.  

No debemos deshonrar la confianza que el pueblo ha depositado en cada uno de 

nosotros. 

En el ámbito de la Seguridad, estamos transitando un momento sumamente 

complejo, no solo a nivel ciudad sino los mismos flagelos están viviendo el resto de 

las comunidades, no por eso nos hemos quedado de brazos cruzado, hemos venido 

realizando desde hace un largo tiempo diferentes acciones para tratar de buscar 

respuestas y de bajar los índices de delito y delincuencia que se han tornado en un 

hecho muy difícil de solucionar por el gobierno anterior y  se ha acrecentado en este 

último tiempo, más allá del comprometido trabajo que uno ve diariamente de las 

fuerzas de seguridad con asiento en nuestra Ciudad. Ustedes fueron participes de la 

presentación hace unos días ante funcionarios del Ministerio de Seguridad, cuestión 

que es reiterada, de la que ha tenido lugar en nuestra localidad hace más de 30 

días, donde entre otros planteos se realizó una descripción de nuestra realidad y 

sus necesidades, que manifiesto a continuación: 

 Se necesitan mínimo entre 18 y 20 móviles, en funcionamiento sólo hay 7 

móviles.  

 Personal Hay listado de Agentes promovidos que son de Villa 

Constitución. 

 Alcaldía superpoblada presos incluso federales o de alto perfil como se les 

denomina, en estos días se 

trasladaron al servicio Penitenciario Provincial alrededor de 15 

detenidos como así también de otras ciudades de la provincia 

Solicitamos el programa de uso radial  que permita una comunicación directa 

de  Monitoreo con los policías que recorren nuestra ciudad 

 Sede Comando radioeléctrico Expediente 01906 - 0003927 - 3 , 

coincidente con 1906 - 0003928 – 4. Se está avanzando en la cesión de 

tierras con Escribanía de Provincia   

 Depósito de autos incautados Judiciales acompañar para acondicionar uno. 
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 Destacamento en otros lugares de la ciudad 

 Destacamento Fronterizo de Gendarmería en el Arroyo del Medio, gestiones 

que venimos realizando junto al Intendente de San Nicolás Santiago 

Passaglia con Nación  

 Programas tipo Vínculos – Abre –Nueva Oportunidad 

 Que la custodia de presos en otros lugares como centros Mentales, no la 

haga el personal policial de nuestra ciudad. 

 Detención de mujeres en nuestras comisarías y que no son 

trasladadas a los lugares provinciales que están destinados a tal fin.  

 No se ven operativos de Fuerzas Federales contra el Narcotráfico en nuestra 

Ciudad y si en otras, a pesar de la cantidad de denuncias efectuadas. 

 No se hicieron más operativos saturación con Gendarmería en 

algunos casos hombres y medios móviles, en otros hasta con la caballería. 

La respuesta fue que esperemos que están reordenando distintos sectores 

del Ministerio y que existen dificultades presupuestarias y de logística, en 

este caso para la puesta en funciones de nuevos agentes y también la 

compra de vehículos, más allá de haberse instalado un taller móvil para 

mejorar la respuesta de reparación de los móviles que están activos. 

Ante la requisitoria de uno de los concejales, y por si alguno tenía dudas, los 

funcionarios dejaron en claro que la responsabilidad de la seguridad dentro 

de la provincia corresponde al Ministerio de Seguridad y al ejecutivo 

provincial, quienes disponen, legislan y ejecutan todas las políticas que 

estiman pertinente en la materia, dejando claramente establecido que no es 

competencia de los Intendentes. 

 

Desde lo Local: 

 Hoy en nuestra central de Monitoreo que trabaja las 24 hs 

funcionan más de 100 cámaras de Seguridad, las que ayudan no solo en la 

prevención sino también en las investigaciones posteriores. 
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Esta es una sala nueva en la que estamos trabajando con la posibilidad de 

ampliación y donde también tiene asiento la comisaria de la Mujer, ya que 

todavía a pesar de los reclamos de larga data al Gobierno anterior no se ha 

resuelto su lugar definitivo acorde a las prestaciones que debe brindar. 

 Se sigue en un proceso de colocación de nuevos domos, incluso 

lectores de patentes, etc. 

 Hemos logrado generar una iluminación Led en 95 % del territorio, en estos 

días estamos trabajando con un proyecto gestionado con nación el año 

pasado acercando esta solución lumínica a Barrio A del Medio. 

 Seguimos en el punto Violeta trabajando sobre distintos ejes 

temáticos entre otros la violencia de genero 

 Asistimos a las distintas Fuerzas operativas en nuestra localidad 

PNA – GNA – Guardia Rural Los Pumas y nuestra Policía Provincial. 

 Sostenemos dialogo permanente con Fiscales y jueces con asiento 

en Villa Constitución. 

Algunos de Uds. Sres. y Sra. Concejales, como el Senador Provincial tiene 

llegada directa HOY al gobierno provincial, que sea para que se involucren en 

aportar soluciones a los villenses, lo que se pone en juego son los intereses de 

nuestros vecinos y no una relación sumisa y obediente y de justificación permanente 

ante quienes forman parte de cada uno de nuestros espacios políticos. 

 Insisto en este tema, a todos nos eligieron los Villenses para representarlos a 

ellos, NO para ser Embajadores del gobiernos Provincial o Nacional ante 

nuestros vecinos. Además, si tienen propuestas concretas y cómo y con que 

ejecutarlas, NO DE CAMPAÑA POLITICA, acérquenlas, que todo lo que sea para 

mejorar la vida de nuestro pueblo, lo haremos sin ninguna dilación. 

        La Seguridad también tiene estrecha relación con la equidad, darle a cada uno 

lo que necesita y no a todos lo mismo. Es importante en este marco la inversión que 

genere trabajo, el acompañamiento social a quienes no solo no lo tienen, sino que 

están totalmente excluidos.  

 



11 
 

         Que hay también algunos vivos que pudiendo buscar una changa se 

conforman y exigen ayuda del Estado, los hay, pero son los menos la gran mayoría 

de nuestro país, en general y de nuestra Ciudad, en particular quisieran tener un 

empleo que le permita vivir dignamente y que sus hijos tengan posibilidades de 

superar incluso el lugar social de donde provienen.  

De lo contario si cae la demanda laboral, se expulsa del mercado del trabajo 

a cada vez más hombres y mujeres, no habrá cárcel ni sistema que alcance ya que 

muchos no tendrán ni para comer y muchos con la hipocresía a flor de piel miraran 

como lo hacen y lo hicieron siempre para otro lado y pedirán castigo cada vez más 

duros para quienes en su gran mayoría se quedaron sin nada, literalmente. 

Hay que cambiar leyes, debe haber más lugares de detención, pero si no es 

acompañado con un crecimiento de la actividad laboral formal e informal y con 

asistencia social controlada, la solución para vivir en paz está cada día más lejos. 

Queremos, terminar las Obras que están en marcha y hacer más 

transformaciones, queremos seguir siendo protagonistas de los programas que 

puedan generase en los distintos Ministerios, que los recursos de los villenses 

vuelvan a los villenses. 

Hace unos días el Gobierno provincial habilito Avda. Tte. Ramos, donde 

aún faltan las medidas de seguridad, como la colocación de semáforos, ya 

comprados con recursos propios de los vecinos de nuestra Ciudad y que, si se 

emiten los permisos respectivos por parte de la dirección provincial de Vialidad, 

estimamos que en 30 días estarán colocados por personal municipal, en el mientras 

tanto pedimos a quienes transitan por ese sector la prudencia para hacerlo. 

El Gobierno anterior se había comprometido que una vez finalizada la obra de 

Tte. Ramos se iba a trabajar sobre calle Dorrego y parte de Formosa, 

obviamente porque son calles que se destruyeron con el paso de los camiones en 

virtud de las obras que se estaban realizando, y se harían con una ampliación 

presupuestaria de la Obra Ruta 90 Ruta Segura, lo hemos hablado con las 

autoridades actuales quienes entienden claramente las razones que nos asisten y 

también verán de acuerdo a la disponibilidad de los próximos meses la posibilidad 

de concretar ese compromiso, en el mientras tanto con recursos propios ( 
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humanos, equipamiento y materiales) estamos reparando los sectores más 

comprometidos. 

La tarea es que todos trabajemos para que las obras se hagan, máxime 

teniendo en cuenta que durante muchos gobiernos NO HUBO UNA SOLA OBRA 

PÚBLICA EN VILLA CONSTITUCION. 

La obra de Nuestro Instituto Superior de Profesorado N3 Eduardo 

Laferriere sigue avanzando dando por tierra con todos los pronósticos 

desalentadores de los propagadores de la desconfianza, la crítica, que tenemos en 

todos los sectores de nuestra Ciudad. 

Por otro lado, el Ministro de Obras Publicas de la Provincia Lisandro 

Enriconos confirmó que se va a avanzar en la culminación del tramo Ruta 

Segura desde la R 21 por la R 90 hasta la Autopista en las condiciones que estaban 

en el proyecto original, por lo que agradecemos esa mirada. Hay, además, 

compromiso firme de realización de la ampliación de nuestro querido Hospital 

por parte de este Gobierno Provincial, lo cual agradecemos, se suma así, a la 

ampliación con módulos ocurrida durante el momento de pandemia COVID-19. 

También la R 10 S es idea que próximamente se continúe de acuerdo a la 

disposición de fondos de la misma manera que el jardín de Infantes situado en 

barrio San Cayetano. 

Necesitamos también distintas intervenciones territoriales no queremos que 

nos posterguen…y nos haremos escuchar para saludar y felicitar por el 

acompañamiento si lo hay y para reclamar a viva vos, simplemente lo que nos 

corresponde. 

Nosotros entendemos muy bien los vaivenes de los discursos, no nos digan 

cómo cuidar los recursos, que no nos hablen de ñoquis, este Municipio es un 

ejemplo claro de austeridad, de pocos cargos políticos, racionalización del 

gasto, de inversión y transparencia, LO VENIMOS HACIENDO DESDE 

NUESTRO PRIMER DIA. 

Los resultados están a la vista, sobran las palabras, entre todos los 

villenses fuimos transformando día a día nuestra querida Ciudad.  
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Ese es el camino que elegimos, ese también es el camino apoyado por 

nuestra población, no nos apartaremos de él, no descansaremos, no estaremos ni 

callados ni inmóviles ante las adversidades, como siempre pregonamos, …no nos 

detendremos nunca, sosteniendo este … nuestro mejor lugar para vivir…sin 

vuelta atrás 

Nos queda trabajo por hacer, y junto a ustedes quiero que lo realicemos con 

entusiasmo, fuerza, compromiso, en el cual coloquemos en el centro de su 

construcción el sostenimiento y en algunos casos la recuperación de los sueños de 

cada vecino, de cada vecina, premisa que marcó y marcará siempre el camino de 

esta política local. 

El desafío es hacer cada día más eficiente el estado Municipal, 

generando mejores servicios con menores costos y haciendo del universo 

digital el camino para las necesarias e impostergables transformaciones. Este 

es el camino que ya hemos iniciado y nos proponemos recorrer en los próximos 

años, estaremos atentos a ordenanzas, sugerencias, gestiones  que mejoren el 

andar y nos lleven decididamente  a ser un Municipio Digital lo que nos permitirá 

no solo una mejor atención sino también, mejores condiciones de trabajo y  una 

utilización precisa y con más rendimiento de los recursos con que contamos, 

acelerando procesos que mejoran los tiempos de respuesta a nuestros vecinos y 

vecinas, cualquiera sea su trámite ante el Municipio. 

A su vez deseo   resaltar que, sin lugar a dudas, todo nuestro trabajo no sería 

posible sin con el acompañamiento constante de todos los que se suman 

diariamente a esta ardua labor, por ellos vaya mi agradecimiento para el Personal 

Municipal, a todas las Instituciones locales, ONG, Vecinales, Comedores, 

Merenderos, Fundaciones, Clubes, Iglesias, que tanto trabajan a veces desde el 

más absoluto silencio para promover acciones de índole social, educativo, y hasta 

económico, … para generar una mejora continua en la calidad de vida de 

nuestros villenses.  

Por último, agradecer siempre y pedir a Dios por su protección para con 

nuestra Villa Constitución y para todos y cada uno de quienes la habitamos 
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Muchas gracias. 


